



06.03.2015 12:20 CET

Spendenübergabe im Rewe-Markt Daniel Reiche

Daniel Reiche übergibt die Spende an Kerstin Stadler vom Kinderhospiz

Der Rewe-Markt Daniel Reiche in Leutzsch veranstaltete im September letzten Jahres ein Sommerfest, zu welchem eine Tombola zu Gunsten des Kinderhospizes Bärenherz organisiert wurde. Zwei ehrenamtliche Mitglieder unseres Vereins waren mit Plakaten, Flyern und Aufstellern vor Ort, um das Kinderhospiz vorzustellen, die Gäste zu informieren und Fragen zum Haus in Markkleeberg zu beantworten.

Im März erfolgte die Spendenübergabe in der Höhe von 500 Euro im Rewe-Markt, bei der der Geschäftsführer Daniel Reiche erklärte, dass er sich auch weiterhin für das Kinderhospiz einsetzen wird. Für Bärenherz wurde bereits zum zweiten Male eine Tombola vom diesem Rewe-Markt initiiert.

Wir bedanken uns ganz herzlich für das anhaltende Engagement!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314